

### **Anmerkung zur Rollenvergabe:**

Es liegt an den Darstellerinnen von Sonja bzw. Sonjas Mutter, durch gute Argumente der nachfolgenden Diskussion auf die Sprünge zu helfen. Dies ist umso wichtiger, als das Thema bei vielen SchülerInnen mit Tabus belegt sein kann. Sorgen Sie dafür, dass zumindest eine der beiden Rollen entsprechend besetzt ist.

Die Herausforderung für die Darsteller von Egon und Herrn Rechberger ist es, die Haltungen dieser Personen herauszuarbeiten und sich nicht nur in coolen Sprüchen zu verlieren. Nehmen Sie wenn möglich auch darauf bei der Rollenvergabe Rücksicht.